

PROYECTO DE DECLARACION

La Honorable Cámara de Diputados de la Nación

DECLARA

De interés de la Honorable Cámara de Diputados el **Festival Inclusivo** que se realiza el mes de octubre de cada año en la ciudad de General Las Heras, Provincia de Buenos Aires.

FUNDAMENTOS

Señora Presidenta:

El presente proyecto tiene por objeto declarar de interés de la Honorable Cámara de Diputados el Festival Inclusivo que se realiza los segundos domingos de octubre en la ciudad de General Las Heras, Provincia de Buenos Aires.

Este evento, de particular relevancia a nivel regional, es especialmente pensado para chicos de Hogares y Centros de Día. Se acercan a compartir juegos, shows y actividades recreativas instituciones de varias localidades de la zona como Cañuelas, Luján, General Rodríguez, Palomar, San Justo, Ituzaingó, Ramos Mejía, Morón, Merlo, Moreno, Lobos, Navarro y Roque Pérez, entre otras.

En el año 2022, el encuentro convocó a 600 personas con discapacidad que, acompañados por familias, docentes y voluntarios, conformaron un público de 3500 personas.

El festival, tiene lugar los segundos domingos de octubre de cada año en el Club San Miguel de General Las Heras. Su primera edición se realizó en el año 2016 por iniciativa de Claudio Lloveras, quien personifica a un payaso apodado "Chicharra", organizador y animador de los eventos. Por aquel entonces, el objetivo del encuentro era agasajar a dos personas con discapacidad, con quienes "Chicharra" había entablado una especial amistad. Ambos, hermanos,

oriundos de General Las Heras, que se habían mudado meses antes a un Hogar en la localidad de Ramos Mejía. Por lo que el propósito original fue invitarlos, a su ciudad natal, junto a todos sus compañeros del Hogar, aquel primer encuentro reunió a 45 chicos.

Desde entonces y a la fecha el evento no deja de crecer. La fiesta es sin fines de lucro, de **entrada libre y gratuita**. La jornada está organizada en dos etapas: De 10 a 13hs los chicos participan de un espacio de **recreación y juegos** coordinados por voluntarios, profesores y estudiantes. A las 13hs comparten un **almuerzo** y a partir de las 14, hasta las 18hs, los espectáculos tienen lugar en el escenario principal. Participan en él, artistas locales y de renombre nacional, un espacio en el que los mismos chicos se vuelven protagonistas de los **shows**.

Asimismo, el predio del club está a disposición para que hogares y Centros de Día presenten, y hagan público, el trabajo que los chicos realizan en sus talleres durante el año.

Entiendo oportuno mencionar que lo que hace especial a este festival no es solo su carácter **inclusivo, público y gratuito**, sino el ser testimonio de una iniciativa atravesada desde su concepción por la **solidaridad, el espíritu colaborativo y la generosidad de toda una comunidad** que acompaña a “Chicharra” acercando golosinas, helados, juguetes, almuerzos y meriendas para repartir entre los chicos, toda vez que no son aceptadas las donaciones de dinero.

Es así como familias, docentes, estudiantes, comerciantes, bomberos voluntarios, instituciones locales, empresas, industrias y artistas donan una variedad de productos, su trabajo y su tiempo para hacer de este festival inclusivo conocido como “Chicha-Fest”, un encuentro especial.

Por lo expuesto, propongo a mis pares acompañarme en esta declaración de interés para que iniciativas como las que aquí presento, logren el reconocimiento y la difusión que merecen toda vez que fomentan una cultura inclusiva y solidaria.